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Уважаемый Сергей Афанасьевич! 

В сентябре 2 0 0 9 года, когда всем городом вспоминали Игоря Киртбая - родилась 
красивая идея - увековечить память энергостроителя созданием парка. 

Идею поддержали в администрации города. 9 общий чертах идея парка была 
такова; ухоженный зеленый массив, чистое оэеро. полное рыбы, памятник Игорю 
Алексеевичу, уютные аллеи, кафе-музей... 

Начало положила администрация города, выделившая полтора миллиона рублей 
на проект. Планируемая площадь парка составляла без малого 7 , 0 га. Из них около 3 , 0 
га - занимает озеро. Начать обустройство парка было решено именно с наго, 
требовалось углубить дно, выгрести ил, вычистить родники и позаботится о берегах. 

В 2 0 1 1 году на месте будущего парка энергетики провели субботник, провели 
санитарную уборку территории и начапи работу по обустройству парка (высадили 4 0 0 
деревьев кедра и ели). 

В связи с этим, прошу Вас включить а повестку дня очередного заседания 
Комитета по городскому-хозяйству и перспективному развитию вопрос: «О ситуации в 
парке имени Киргбая». 

При рассмотрении данного вопроса хотелось бы получить ответы на вопросы: 
- Что сделано за период с момента принятия решения об обустройстве парка до 
настоящего времени? 
- Какие мероприятия находятся на контроле в настоящий момент? 
- Сколько нужно времени и средств, чтобы закончи-** выполнение работ по обустройству 
Парка имени Киртбая, в рамках имеющегося утвержденного проекта? 
- Перспективы жилищного строительства в п.Лунные, 
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